

# Hoy, Santamaría, del C. D. Quintanar

DISPUESTO A RENOVAR, A NO SER QUE OTRO CLUB MEJORASE —PERO MUCHO— LAS CONDICIONES

Peinado, del Manchego, el que más trabajo le dio

Quintanar de la Orden. (De nuestro corresponsal, Ksimota). Nos hemos complacido en entrevistar a Santamaría, medio volante derecho, de sobrio estilo, espíritu noble e infatigable entusiasmo, que ha defendido en Primera Regional y Tercera División los colores del C. D. Quintanar.

—Por favor, ¿su nombre y apellidos?

—Emilio Santamaría Sánchez

—¿Natural de...?

—Madrid.

—¿Edad?

—Veintitres años.

—¿Talla?

—Un metro y ochenta y cinco centímetros.

—¿Su historial deportivo?

—De chaval, empecé en un equipo en el que para jugar teníamos que pagar, lo que hacíamos con mucho gusto y deseando que llegase el domingo. Luego pasé al Carabanchel (juvenil), San Roque, Manufacturas Metálicas Madrileñas, Moscardó y Quintanar.

—De los entrenadores que ha tenido, ¿quiere hablarlos?

—Los señores Sánchez Bailesteros, Mielgo, Rafa y García Rabadán, a todos los cuales estoy muy agradecido por cuanto me han enseñado, son excelentes personas y muy competentes como entrenadores.

—De los compañeros que tuvo usted en el C. D. Quintanar durante la temporada anterior en Primera Regional, ¿cuáles —aparte de Sierra, Santos, Rafa, etc.— considera que asimismo poseían clase y facultades suficientes para militar en categoría nacional?

—Considero que absolutamente todos, y conste que no es hacerles la "pelotilla", puesto que, al igual que este año, teníamos un buen equipo y logramos con todo merecimiento el ascenso.

—¿Satisfecho del debut del equipo quintanareño en Tercera División?

—Realmente satisfecho de la campaña realizada, ya que al principio se nos pronosticaba no lograríamos más de 20 puntos, y hemos sumado 36; aparte de que —como reconoció la Prensa— merecimos algunos más; así, por ejemplo, en Ciudad Real, con el Manchego; en Zafra, con el Diter; y en algún otro campo.

—¿Contaba en obtener la honrosa clasificación alcanzada?

—Sinceramente, no, ya que reconocía que en nuestro grupo había rivales muy potentes; la mayoría de los cuales, integrados por profesionales. De manera, que nuestras aspiraciones se limitaban a mantenernos en categoría nacional sin pasar apuros, y lo hemos conseguido con bastante desahogo.

—Usted que —si mal no recordamos— al igual que en la temporada precedente, en ésta ha jugado todos los encuentros de competición y amistosos, ¿qué rivales le causaron mejor impresión?

—Badajoz y Extremadura, en sus campos; y el Manchego, en Quintanar.

—¿Las delanteras más peligrosas?

—La del Extremadura, principalmente cuando jugamos en su terreno.

—¿El atacante más difícil que tuvo que marcar?

—Todos son difíciles, pero le

diré que quien me llevó por la "calle de la amargura" fue Peinado, del Manchego.

—¿Qué medio volante derecho contrario le produjo mejor impresión?

—Bizcocho, del Extremadura

—¿Usted ha jugado siempre en la línea medular?

—No. He jugado en todos los



puestos, menos en los de portero y extremo.

—¿Qué otro puesto le gustaría ocupar?

—El de interior; aunque con tal de jugar, no me importaría hacerlo en el puesto que fuera.

—Usted, medio volante, que indistintamente ataca y defiende, ¿qué prefiere, sin embargo, convertirse en otro delantero o actuar como cuarto defensa?

—Me gustan ambas cosas, pero siempre, y según las circunstancias, hago lo que me ordena el entrenador.

—De los goles que ha marcado, algunos decisivos, ¿cuál le proporcionaron mayor alegría?

—Siempre que uno marca un gol, se experimenta gran contento. Pero —que ahora recuerdo— el que más alegría me dio fue el conseguido el año pasado frente al Torrejón, ya que, muy poco antes del final, significó el de nuestra victoria.

—¿Que triunfo le complació más?

—El inaugural de esta temporada sobre el Cacereño, que nos dio bastante moral y confianza en nuestras propias fuerzas.

—¿La derrota que más sintió?

—La sufrida en nuestro campo frente al Extremadura, que a cinco minutos del final iba perdiendo por 1-0, y acabó vencedor por 1-3.

—¿Qué equipo de Primera División goza de sus mayores simpatías?

—El Atlético de Madrid.

—¿Y el medio a quien más le gustaría emular?

—A Paquito, del Valencia.

—¿Sus aspiraciones como deportista?

—Llegar a jugar en Primera División, aunque no ignoro que esto es ciertamente difícil.

—¿Le han expulsado alguna vez?

—No.

—¿Alguna amonestación?

—Tampoco.

—¿Quiere definirse como jugador, indicándonos su mejor virtud?

—Perdone, pero no soy el más indicado para hacerlo.

—¿Algún defecto?

—No creo que tenga muchos, pero procuro siempre corregirlos, superándome tarde tras tarde.

—¿Contento en el C. D. Quintanar?

—Sí.

—¿Qué tal sus relaciones con entrenador, jugadores y directivos?

—Magníficas en todos los órdenes. El entrenador, una excelente persona. De los compañeros, cuanto les elogiara sería poco, ya que no he estado en ningún otro equipo, donde haya reinado tan gran armonía, dentro y fuera del terreno de juego. La directiva, sencillamente estupenda.

—¿Concepto que le merece la afición quintanareña?

—Extraordinario, puesto que entiende de fútbol tanto como la que más, y no solo aplaude al equipo de casa, sino que también al visitante cuando juega bien, lo cual no sucede en todos los sitios.

—Si no estamos mal informados, este año finaliza su contrato con el C. D. Quintanar, ¿dispuesto a renovarlo?

—Desde luego que sí, a no ser que otro equipo solicitara mis servicios, mejorándome mucho las condiciones.

—¿Desea añadir alguna cosa más?

—Enviar un saludo a la afición de Quintanar y dar las gracias a usted por la oportunidad que me han brindado de figurar destacadamente en el simpático semanario deportivo ALARCOS.

—Gracias a usted, Santamaría, por la atención que nos ha dispensado, y hacemos votos porque logre sus aspiraciones: jugar en Primera División y en su equipo favorito, el Atlético de Madrid.

# Amarilla ha comprado su libertad al C. D. Manchego

Como pretende hacerse entrenador quiere conocer el fútbol de todas las regiones

Desde hace dos temporadas, las que lleva presidiendo el señor Gómez Ullate, no había causado baja ningún jugador mancheguista, a excepción de los traspasados que han sido muchos, por fortuna para la



economía del equipo. El primer jugador que obtiene la carta de libertad, ha sido el ex-internacional paraguayo, Amarilla, hombre que ha rendido extraordinariamente, habiendo respondido en todo momento a la fama de que venía precedido. Amarilla, ha llevado mucho público a los campos del grupo décimoquinto y es muy querido en Ciudad Real. Trompi, nos dijo hace unos días que el torneo ha deparado muchos éxitos al interior-extremo; y la directiva sólo vierte elogios para este gran elemento.

—Yo estoy contentísimo en Ciudad Real. Tengo numerosos amigos y los compañeros, entrenador y directivos se han portado conmigo como auténticos caballeros.

—¿Por qué te marchas, entonces?

—Desde hace algunas temporadas, mantengo la política de no permanecer más de una en el mismo equipo. Me gusta cambiar de aires, conocer a nuevo público y hacer amigos; yo no vivo del fútbol, pero éste me apasiona, lo llevo dentro, y quiero "saborearlo" a conciencia los años que aún me quedan.

—¿Cuántos?

—Dos nada más. Me estoy preparando para hacerme entrenador. Asistiré a los próximos cursillos. No podría estar al margen del deporte, porque este forma parte de mi propia vida.

Amarilla, ha brillado principalmente por su centros matemáticos, "mortales" de necesidad; por su disparo fortísimo y colocado. Amarilla, se constituía en una auténtica pesadilla para los guardametas. Jugó los campeonatos del Mundo en 1958 en Suecia, defendiendo los colores del Paraguay. Allí es donde se consagró, recibiendo una oferta del Oviedo que lo enroló en sus filas para formar, junto con Lalo, una de las alas más famosas de aquella época en España. Desde entonces, Amarilla ha continuado entre nosotros, manteniendo su acento sudamericano. Ahora, cuando nadie lo esperaba, por los motivos expuestos por él mismo, se marcha de Ciudad Real.

—¿Te ha dado facilidades la directiva del Deportivo Manchego?

—Todas las que yo esperaba y deseaba. Han sentido el acceder a mis deseos, pero al fin han reconocido mi situación de interesarme conocer el fútbol de todas las categorías y regiones ante mi vecina etapa de entrenador.

—¿Cómo juzgarías tus actuaciones en la temporada recién terminada?

—He quedado muy satisfecho, pese a que una lesión me tuvo en la grada cuatro jornadas. En este grupo décimoquinto, se practica un fútbol duro y rápido; los defensas se pegan y los interiores lanzan con muchas ganas a sus extremos. Es de los más fuertes que he conocido, habiéndome gustado mucho el Extremadura y Badajoz.

—¿Dónde has jugado más a gusto, de extremo o de interior?

—Cuando lo hacía en el interior, Trompi me asignaba la misión de enlazar, lo cual me gusta mucho; en el extremo, se luce uno más y se trabaja menos.

—¿Ha jugado el Manchego a la defensiva?

—No estoy de acuerdo con usted ni con quienes opinan que nos empleamos al cerrojo. ¿Qué equipo juega hoy decididamente al ataque? Nosotros hemos adoptado las tácticas más adecuadas; atacando cuando era necesario y defendiendo cuando el contrario obligaba.

—¿Dónde ficharás la próxima temporada?

—Aún no lo he decidido; tengo que consultarlo antes con mi mujer; ella siempre sabe aconsejarme. No obstante, no sería nada de extraño fichara en un potente equipo gallego, si antes no hay una oferta que me interese más por la situación geográfica.

## Con las "viejas glorias"

(Viene de la página 6)

—Yo siempre estoy dispuesto, pero no siempre hay posibilidades.

Pues ya saben, señores presidentes, Miguel está a la caza del mejor postor.

—¿Cansado Olmedo?

—No mucho, pero sí lo estoy.

—¿Qué le han parecido las jugadas de Kubala?

—Kubala ha hecho malabarrismos con el balón, porque, además de ser un gran dominador, nosotros, por nuestra poca compenetración, le hemos dado facilidades para que se luciese, como lo ha hecho.

Gabriel Alonso nos dice: "Estos partidos nos vienen bien,

porque, ya que no podemos vernos con frecuencia nos ponemos en contacto directo con los amigos.

—Usted le dijo algo al linier señor Martín Pinto, que causó gracia a los espectadores; ¿qué fue?

—Pues no fue ni más ni menos que, en un fuera de banda, un jugador catalán (no recuerdo en este momento) fue a sacar y se adelantó lo menos cinco metros, y yo le dije al linier: "¿Qué, Pinto, es que le vas a dejar que se meta en la portería?"

Por último, preguntamos al entrenador y presidente de la Agrupación Castellana de "viejas glorias", Valeriano Fernández:

—¿Qué te ha parecido el partido y el resultado?

—El partido bien; ellos juegan más. Por eso están más conjuntados que nosotros y rinden más; en cuanto al resultado, está bien, a pesar de que se pudo empatar, ya que Olmedo tuvo buenas oportunidades, que no aprovechó.

—¿Qué beneficios obteneis con estos partidos?

—Beneficios, ninguno, ya que la recaudación es para fines benéficos; por otra parte, se juega porque nos gusta reunirnos de vez en cuando para jugar un partido.

**FOTOGRAFADO**  
**ANGAMA**  
LINEA DIRECTO COLOR  
PLACAS PARA PUERTAS  
Comandante Lopez Guerrero, 5  
Tlf. 213161 CIUDAD REAL

GONZA-AYLLON